
Queridos colegas:

Es para mi una gran satisfacción como nuevo Presidente de la Sociedad Española de
Odontopediatría, dirigirme a todos los miembros de nuestra sociedad, aprovechando la
oportunidad que me brinda la dirección de la revista de la SEOP. Ha sido para mí un pri-
vilegio y una gran suerte haber formado parte de las últimas juntas directivas, primero
como vocal en las juntas de la Dra. Paloma Planells y el Dr. Juan Ramón Boj, y por últi-
mo como vicepresidente en la ultima junta, que ahora ha cesado, presidida por mi buen
amigo el Dr. Miguel Hernández. El trabajo realizado por todos los compañeros con los
que tuve ocasión de trabajar en estos años en la dirección de la sociedad ha sido enorme
y muchas veces desconocido por los propios odontopediatras, pero los resultados de la
gestión de estas personas salta a la vista, y es indudable que somos actualmente una so-
ciedad científica, antigua en sus raíces y moderna en sus frutos.
El trabajo realizado mano a mano con nuestro presidente saliente en estos dos últimos

años, en los que he sido presidente electo y vicepresidente, ha sido de una gran sintonía
y compenetración, que ha hecho que ambos hayamos trabajado en perfecta coordinación
y ha creado un ambiente de trabajo más que agradable entre todos los componentes de la
junta. Estoy seguro de que este ambiente de trabajo en equipo y colaboración total se va
a mantener en este grupo de trabajo que acaba de comenzar a trabajar a partir de la reu-
nión celebrada en mayo en Santander, y que la colaboración con el nuevo presidente
electo y vicepresidente en los próximos dos años, el Dr. Luis Bellet, que ha estado a la
vez que yo en todas las juntas que antes cité, y a quien me une una gran amistad hace
más de veinte años, va a ser absoluta.
He tenido la suerte también de convencer a Miguel Hernández para que siga colabo-

rando con nosotros y, para ello, hemos creado la figura de Director de la pagina web, ya
que la actual pagina web, de la que estamos más que orgullosos es absolutamente obra
de Miguel y fruto de sus muchas horas de ocio dedicadas a este fin. Para mí, perder la
experiencia de nuestro ex-presidente y su siempre sosegado análisis de los problemas a
los que nos hemos ido enfrentando en estos años habría sido un gran error, y el seguirle
teniendo a nuestro lado es una gran satisfacción.
Por este mismo motivo, hemos incorporado como colaborador de la junta a la directo-

ra de la revista de la SEOP. Pocas personas hay actualmente en el mundo odontopediá-
trico con más experiencia y conocimientos de la Odontopediatría, y de las relaciones
institucionales en nuestra profesión como la ex-presidenta Paloma Planells, a quien tam-
bién conseguí convencer para colaborar con la junta.
Tengo la firme intención de que este grupo directivo que voy a presidir funcione en

perfecta armonía y que realmente este nuevo periodo directivo que ahora comienza se
caracterice por unos resultados visibles y un trabajo continuo de todos y para todos. Por
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esto, he elegido para acompañarme a colegas a quienes conozco hace muchos años y que
tienen, todos ellos, una gran capacidad de trabajo y muchísima ilusión: Paola Beltri se
ocupará de la secretaría, y Ricardo Cardona será el encargado, desde la tesorería, de que
las cuentas de la sociedad sean claras y boyantes.
Las vocalías serán ocupadas por Olga Cortés, Filo Estrela y Eva Santa Eulalia, todas

ellas con un amplio trayecto en nuestra sociedad y una gran ilusión en el futuro de la
SEOP.
La comisión científica, a la que le espera un arduo trabajo, estará a cargo de Lalo Ba-

rrachina, Eva Mª Martínez y Mónica Miegimolle, que ya tienen experiencia en puestos
de responsabilidad, y harán que ese trabajo dé frutos que serán de gran utilidad para to-
dos.
En cuanto a los objetivos que nos hemos marcado, tengo que decir que principalmen-

te queremos continuar la trayectoria marcada por la última junta y las anteriores, que
creo que ha sido la adecuada para una sociedad científica como la nuestra. Es mi inten-
ción reforzar las relaciones internacionales de la SEOP con otras sociedades afines, co-
mo la European Academy of Paediatric Dentistry (EAPD) y la American Academy of
Pediatric Dentistry (AAPD), y también afianzar la fructífera relación que mantenemos
con la Asociación Española de Pediatría (AEP).
Por otro lado, haremos hincapié en mejorar la colaboración mutua con la industria

farmacéutica.
No vamos a olvidar el tema de la formación continuada y, en especial, la de los más

jóvenes, en la cual la reunión de jóvenes odontopediatras será, como hasta ahora, uno de
los pilares. Otros profesionales a los que prestaremos especial atención en el campo for-
mativo serán los de las especialidades médicas relacionadas con el niño y profesionales
de la salud relacionados con el mundo infantil como farmacéuticos, higienistas dentales,
logopedas, psicólogos, etcétera.

Un fuerte abrazo,

José del Piñal

Dear colleagues,

It is gives me great satisfaction, as the new President of the Spanish Society of Pedi-
atric Dentistry, to be able to approach all the members of our Society and make the most
of the opportunity given to me by the directors of the Society’s journal.
It has been a privilege and a great fortune to be on the last Boards of Directors, first

as a member of Dra. Paloma Planells’ Board, and that of Dr. Juan Ramón Boj, and lastly
as vice-President of the last Board, which has terminated, and that was presided by my
great friend Dr. Miguel Hernández. The work carried out by all the colleagues with
whom I was able to work over these years while running the Society has been enormous,
and on many occasions Pediatric Dentists themselves have not been aware of this. How-
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ever, the results of the operations by these people are obvious, and we are undoubtedly a
scientific society with established roots, but bearing new fruit.
Over the last two years our outgoing President and I worked together in great harmo-

ny, which allowed us to be perfectly coordinated. During this time I was the President-
Elect and vice-President and the working atmosphere was more than agreeable for all
the Board’s members. I am sure that this team work and the atmosphere of complete co-
operation will be maintained in this group that has just started working after the May
Reunion in Santander, and also that there will be complete collaboration with the new
President-Elect and Vice-President over the next two years, Dr. Luis Bellet, who has
been with me in all the aforementioned meetings, and with whom I have been friendly
for the last 20 years. I have also been able to convince Miguel Hernández to keep work-
ing with us, and for this we have created the post of Director of the Web Page, as the
current web page, of which we are more than proud, is completely the work of Miguel,
to which he dedicated many hours of his leisure time. It seemed to me a great mistake to
lose the experience of our ex-President and his calm analysis of the problems faced over
the years, and it is a great satisfaction to have him still at our side.
For this same reason we have made the Director of the Society’s journal a Board col-

laborator. There are very few people in the world of pediatric dentistry with more expe-
rience and knowledge of this field, and of institutional relations within our profession,
than our ex-President Paloma Planells, who I was also able to convince to collaborate
with the Board.
I have the firm intention that the management group that I am to preside will work in

perfect harmony, and that the new management period now starting will be character-
ized by visible results and by continuous work by all, and for all. For this I have chosen
colleagues whom I have known for several years, who are eager and who have a great
work capacity: Paola Beltri will take care of the Secretariat and Ricardo Cardona, as
Treasurer, will see that the Society’s accounts are clear and buoyant.
The other members of the Board are Olga Cortés , Filo Estrela and Eva Santa Eulalia,

all with a ample experience of our Society and who are enthusiastic about its future.
The scientific commission, which will be working very hard, is made up of Lalo Bar-

rachina, Eva Mª Martínez and Mónica Miegimolle, who have experience in positions of
responsibility, and who will see that their work will give results that will be of great use
to everyone.
With regard to the objectives that we have set out, I have to say that these are largely

to continue the path of the last Board, and the Boards before it, which I think have been
the most suitable for a scientific society such as ours. It is my intention to reinforce the
international relations of the Society with other similar societies, such as the European
Academy of Paediatric Dentistry (EAPD) and the American Academy of Pediatric Den-
tistry (AAPD), and also to consolidate the fruitful relation that we have with the Span-
ish Association of Pediatrics. Secondly, we have to put more effort into a mutual collab-
oration with the pharmaceutical industry.
We will not forget the subject of continuous training and especially that of our

younger members, and the reunion of young pediatric dentists will continue to be one of
the pillars. Other professionals who we will pay special attention to in the area of train-
ing will be those medical specialties related to children, and health professionals related
with the world of children such as chemists, dental hygienists, speech therapists and
psychologists, etc.

With my very best wishes,

José del Piñal
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